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01期生 今年93才になりました。それでも学校がなくなるなんて寂しい限りです。

05期生 企業での栄養士として勤務を終えて二十数年、やはり卒業校は懐かしいものです。閉校は悲しいことですが、出来れば便りは欲しいです。

08期生 地域サロンの手伝いをしています。掃除、お茶の接待、誕生日会の料理作りなど。（老々接待です）

11期生 いつもありがとうございます。どうぞお体大切にお過ごしください。

11期生 お世話になり有り難うございます。段々高齢になり大変ですが今後ともよろしくお願い致します。

12期生 今津の校舎から引っ越し、楽しい思い出ばかり。又柴犬の子供をもらって母親は西宮でなつかしい過ぎし日です。

12期生 お忙しい中、お世話ありがとうございます。何かでつながっていたいと思う気持ちで一杯です。よろしくお願いいたします。

12期生 ペーパーレスの時代ですが私共の年代は紙面でのお知らせに同窓会としてつながりを感じます。よろしく。

12期生 益々の御発展を心から願っております。管理栄養士として35年そして主婦として57年目、大変健康です。感謝の思いが一杯です。

12期生 お便りいただくとなつかしくうれしくよろこんでみております。ありがとう。

13期生 傘寿を目前にして現役でのお料理教室講師を続け、30年目の教室と20年目の教室で人生の張り合いを感じ頑張っています。

13期生 栄養士として生涯を支えてもらったこと、寮生活で生涯の友達を得たことを感謝します。

伊藤先生、佐々木先生、徳田先生、武田先生等、沢山の先生に御世話になり、いろいろな思い出があります。第13期は今津校舎から西宮北口へ移転し学びました。拭石先生は素晴らしい先生でした。

江戸ソバリエとして毎年都立高校へそば打ち指導、又、八王子のそば道場で指導をしています。

14期生 栄泉会だよりありがとうございます。学校がなくなり何とかつながっていた友達が遠くに感じられ、とても淋しいです。良き時代の思い出は心の糧に前進するのみ。栄泉会だより楽しみに待っております。

17期生 毎回栄泉会だよりを楽しみにしています。役員の皆様にはお世話をしていただいて感謝いたしております。有難うございます。

18期生 皆様の御活躍を「栄泉会だより」でいつも拝見しています。楽しみにして居ります。

18期生 閉校となり、とてもさみしいですね。現在、市の委託事業（離乳食教室、フレイルなど）させて頂いてます。

18期生 2021年度のバスツアー、参加させていただき楽しい一日を過ごすことが出来ました。ありがとうございました。

18期生 栄養振興会として多種に渡り御活躍をお祈り申し上げます。

19期生 閉校は半世紀以上前に卒業した私でも寂しく思います。心のどこかで学校はずっと続くものと思っていたようです。なつかしいです。

19期生 今後も栄泉会継続願います。

19期生 今日、平穏に暮らしているのも兵栄を卒業して栄養士として働かせていただいたおかげと思っています。ありがとうございました。

19期生 いつもお世話になりありがとうございます。

20期生 1年前から高齢者のお弁当作りをボランティアしています。

20期生 活動継続よろしくお願いします。

21期生 現在は福祉系の養成専門学校講師。各種セミナーの講師、カウンセラー、相談をしております。

21期生 栄養学校が閉校となり、とても淋しいですが、このように栄泉会だよりを出していただき本当に嬉しく思ってます。21期生ですが、まだ現役でがんばっています。よろしくお願いします。

22期生 ボランティアで栄養の事、料理の事等頑張っています。

22期生 徳島で老後を送っています。行事には参加させて頂きます。

22期生 色々ご苦労なことと思いますが、よろしくお願いします。ありがとうございます。

26期生 いつもありがとうございます。今後共よろしくお願いします。
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26期生 昨春、46年ぶりに兵栄にうかがい・・・大変感慨無量でした！

27期生 母校が廃校することが卒業生にとってどれだけの大きな心の穴になっているかと想う日々。

27期生 兵栄祭の時ライブさせて頂いたカセットテープをCDにして、なつかしく聴いています。卒業後は小学校の栄養士として勤務、兵栄のパンフに紹介していただいた事もなつかしい思い出です。

30期生 昨年の閉校式に同期の友人と3名で出席させて頂きありがとうございました。閉校の雰囲気もなく明るく楽しいひとときでした。

31期生 総会に行きたいと思いながら、なかなか行けなかったのが残念です。皆様の御多幸を祈っています。学校が閉校になったのは残念です。

34期生 お世話になった先生方はお元気でお過ごしでしょうか。ホームページ等でも近況、ご活躍のご様子がわかればと思います。乳幼児食研修会を開催していただきたいです。

34期生 お世話になり有難うございました。

38期生 栄養士ではありませんが仕事はがんばっています。行事についても参加したいと思うのですが予定があり申し込めず残念です。

41期生 いつもお便りありがとうございます。

41期生 いつもありがとうございます。学校がなくなってさみしいですが、こうやって皆様とつながっていられることはうれしくもあり、安心でもあります。

42期生 兵庫栄養専門学校が閉校となり寂しい限りです。せめて「栄泉会」は今後も存続されますようによろしくお願い致します。

44期生 いつも色々ありがとうございます‼がんばって下さい♡

45期生 市内の小規模保育室で栄養士として働いています。

46期生 昨年の閉校の集いでは先生方や皆様と再会でき、楽しいひとときでした。お世話になりありがとうございました。

この度の閉校とても寂しく思いましたが栄泉会は継続して頂けるとのこと、とてもありがたく思います。栄養士の仕事を離れて随分経ちますが今だ栄養士の仕事に携われたらと希望をもっています。

皆様どうぞ御自愛下さいませ。

48期生 食に関する礎を築いていただいたからこそ現職があります。このご恩を一生心に刻んで一層励んでまいります。学びなおしの場、ぜひ参加したいです。よろしくお願いいたします。

51期生 兵栄が閉校してしまい本当に残念で寂しいです。今も同窓生とは交流が続いており、職場の話などしています。学生時代が懐かしく思い出されます。先生方には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

52期生 御世話になります。また先生方と御目にかかれます日を心待ちに致しております。

53期生 いつもお報せありがとうございます。毎回楽しみにしております。

55期生 今後も必要に応じて情報が得られることは有難く存じます。

59期生 いつも懐かしく拝読しております。

61期生 大学院に通いながら鍼灸栄養士をしています。訪問対応しますので腰痛のときご一報を。

61期生 学校が閉鎖されたのは残念です！！栄泉会の御発展をお祈りします！

67期生 平素はお世話になります。閉校はとても残念です。栄泉会の活動ご苦労様です。今後共よろしくお願い致します。

71期生 きつかったですが、何とか1年続けています。
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